

Bala perdida

Te levantas convencido,
que tendría el mejor de los días,
resanaste los tropiezos por la noche,
tranquilo porque en Dios confías.

Haces planes para otros siete días,
cuidando el más mínimo detalle,
del trabajo, la casa y la familia,
no hay tiempo para los de la calle.

Ibas a visitar a un gran amigo,
pero mejor cambiaste de planes,
hacía tiempo que no ibas al cine,
y estaba una premiada por Cannes.

Después deambulaste sin rumbo
por el Culiacán que siempre amaste,
y al unirse el Tamazula y el Humaya,
el puente negro, lo último que miraste.

Quedó una mancha en la loseta,
tu cuerpo inerte ya sin vida,
y en las noticias inmediatamente
hablan de una bala perdida.

Quedaron sueños no cumplidos.
tú familia y los vecinos llorándote,
una marcha de pacífica paz
y un gran amigo esperándote.

Martes 16 de septiembre del 2025.